

JUIN 1976.-

ENTRE MAISONNAY (79)

et BERNAC(16)

oooooooooooooooooooooooooooo

HEURE : 23 H 30.

Un camionneur voit à l'entrée de MAISONNAY, vers l'EST, une boule rouge entrecoupée de barres noires horizontales.

Un peu plus loin, le chauffeur s'arrête et constate que la boule rouge, entière cette fois, est immobile. Il repart et constate que la boule le suit.

En arrivant à BERNAC(Charente), il voit la boule immobile au-dessus d'une colline. Refusant de s'avancer sous cette boule. Il s'arrête. 5 minutes plus tard, la boule part lentement, horizontalement sur la droite.

Le témoin se précipite alors à BERNAC. Arrivé dans le village il constate que le phénomène<sup>a</sup> disparu.

ARCHIVES PERSONNELLES DE M. BOUCHET.